

CARNAVAL 2009, POR EL CARRIL-“BICI”

I

Rosa Romero: Alcaldesa
con dos años de mandato,
ya es hora que el carril-“bici”
lo hubiera solucionado;
y no venir usted ahora
queriéndonos poner uno ‘‘‘‘,
que para nada nos sirve
por malo e inoportuno.

Alcaldesa, alcaldesa,
ahora no venga con esas,
alcaldesa, alcaldesa,
sea más sensorial y abierta.

II

Por una ciudad modélica
debería usted apostar;
y el tráfico por su centro
de buena forma encauzar;
y en este caso tener
el carril-“bici” presente ‘‘‘‘,
porque es algo que hace falta
y lo espera mucha gente.

Alcaldesa Romero,
bien de usted espera su pueblo,
alcaldesa manchega,
mucho de usted el pueblo espera.

III

“MASACRÍTICA” venimos
tres largos años pidiendo
que nos hagan carril-“bici”
y oídos sordos fue haciendo,
no entendemos el por qué
esta cerrazón extraña ‘‘‘‘,
puesto que lo tienen ya
muchas ciudades de España.

Alcaldesa, alcaldesa
dénos usted una sorpresa,
alcaldesa, alcaldesa,
sería bienvenida ésta.

IV

Me despido en esta estrofa
no queriendo ser cansino,
porque le sigo pidiendo
algo que no es un capricho.
El carril-“bici” hace falta
aquí en nuestra capital ‘‘‘‘;
y que cubra por el centro
un recorrido esencial.

Romero y Aguirre
esperamos no se olviden,
Aguirre y Romero
el carril-“bici” queremos...

Manuel MEJÍA SÁNCHEZ-CAMBRONERO

EN PRO DEL CARRIL-“BICI”, AQUÍ Y AHORA.

Ciudad Real, Febrero de 2009

“CARRIL-BICI” YA

I

Ciudad Real, Ciudad Real ****,
un año más llega
el ansiado CARNAVAL
y aún seguimos igual:
Señora alcaldesa.

Con el tema de el carril-“bici” ****,
ya llevamos tres años “liaos”;
y hemos hecho **38 marchas**
y así y con todo esto, aún nada hemos “sacao”.

“MASACRÍTICA” va estando quemada,
porque ve que no hay interés ****
por parte de nuestro Ayuntamiento
que no quiere mojarse para esto resolver.

— Señora Rosa: — ¿qué piensa usted
como alcaldesa de esta ciudad
que no va bien?

— Diga si tiene ya algo “pensao”,
pues los ciclistas del casco urbano
están “cabreaos”.

II

Ciudad Real, Ciudad Real ****,
Ciudad Real manchego,
el CARNAVAL otra vez
y poco podemos ver
que algo se ha hecho nuevo.

Sigue el tráfico que es una pena ****
por el centro de la ciudad;
y las “bicis” y los peatones
no pueden ir seguros desde uno a otro lugar.

Muchos coches hay estacionados
en los pasos que se han de cruzar ****;
y otro muchos hay en doble fila
y se han de ir sorteando para poder andar.

Teresa Aguirre, de viabilidad,
dígame al pueblo por qué esto pasa
en la capital.

Teresa Aguirre, más diligencia,
pues Ciudad Real va siendo un caos
y no se arregla.

III

Ciudad Real, Ciudad Real ****,
Ciudad Real se siente
respecto a **circulación**
que en el centro es un follón
sin que nadie arregle.

Se utiliza el coche para todo ****
y hasta el sitio se quiere llegar;
y es por eso que hay caravanas
y las pasas canutas para bien circular.

De otra parte los estacionamientos,
tantos coches como hay “aparcaos ****”,
además que las calles son estrechas,
por si esto fuera poco están en los dos “laos”.

Teresa Aguirre y Rosa Romero
manos a la obra que algo **de gracia**
les vea el pueblo.

Ambas **ediles**, ya creo que es hora
que Ciudad Real sea **una ciudad**
mucho más cómoda.

IV

Ciudad Real, Ciudad Real ****,
Ciudad Real espera
que alcaldesa y concejales
hagan más de lo que hacen
porque hay pocas muestras.

Para darles fin a estas letrillas ****
voy a hacerlo tal como empecé,
abogando por el carril-“bici”
a ver si a la alcaldesa le muevo el interés.

“MASACRÍTICA” somos gente noble
con aguante del frío y calor ****,
pero estamos ya rayando el límite
dado que son **3 años** de constante fricción.

Rosa Romero y Teresa Aguirre,
de todo esto que les expongo,
¿ustedes qué dicen?

Les esperamos, que algo nos digan,
porque hace falta que de algún modo
ya se decidan...